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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 
CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO 
ESPÍRITO SANTO DO DIA VINTE E SEIS DE 
AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE, ÀS NOVE 
HORAS E VINTE E CINCO MINUTOS, DE MODO 
REMOTO, SOB A PRESIDÊNCIA DO 
PROFESSOR ETERELDES GONÇALVES 
JÚNIOR, COM A PRESENÇA DO SENHOR VICE-
PRESIDENTE, SERVIDOR TÉCNICO-
ADMINISTRATIVO FERNANDO COUTINHO 
BISSOLI, E DOS SEGUINTES CONSELHEIROS: 
DIOLINA MOURA SILVA, FLÁVIA MENEGUELLI 
RIBEIRO SETUBAL, EDUARDO AUGUSTO 
MOSCON OLIVEIRA, MARIA DE FÁTIMA FONTES 
LELIS, RAFAEL DA SILVA PAES HENRIQUES, 
VALTER PEREIRA DE JESUS E LEANDRO DE 
PAIVA SCALZER. AUSENTE, COM 
JUSTIFICATIVA, A CONSELHEIRA SÔNIA MARIA 
DA COSTA BARRETO. ESTIVERAM PRESENTES, 
TAMBÉM, SEM DIREITO A VOTO, OS 
CONSELHEIROS MARTA MONTEIRO CRUZ 
(SUPLENTE DO CONSELHEIRO EDUARDO 
AUGUSTO MOSCON OLIVEIRA), HERBERT 
BARBOSA CARNEIRO (SUPLENTE DA 
CONSELHEIRA MARIA DE FÁTIMA FONTES 
LELIS), E ANDRÉ SOARES LEOPOLDO 
(SUPLENTE DO CONSELHEIRO RAFAEL DA 
SILVA PAES HENRIQUES). ESTIVERAM 
PRESENTES, AINDA, OS SERVIDORES 
TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS MARCELO 
ROBERTO SARCINELLI, ALDOUS PEREIRA 
ALBUQUERQUE, CRISLEY DO CARMO DALTO E 
DOUGLAS RORIZ CALIMAN. AO FINAL DA 
SESSÃO ESTIVERAM PRESENTES O 
MAGNÍFICO REITOR, PROFESSOR PAULO 
SÉRGIO DE PAULA VARGAS, E O SENHOR VICE-
REITOR, PROFESSOR RONEY PIGNATON DA 
SILVA. 

 
Havendo número legal, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão. 01. 
APRECIAÇÃO DE ATAS: não houve. 02. COMUNICAÇÃO: não houve. 03. 
EXPEDIENTE: não houve. 04. ORDEM DO DIA: 04.01. PROC. 
DIGITAL Nº 032117/2020-25 – GABINETE DO REITOR – GR – Prestação de 
Contas da Universidade Federal do Espírito Santo relativa ao exercício de 2019. 
O Senhor Presidente, com a palavra, convidou o servidor técnico-administrativo 
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Aldous Pereira Albuquerque para fazer a explanação do relatório de prestação 
de contas da Universidade relativa ao ano de 2019. O servidor, com a palavra, 
apresentou-se, agradeceu à equipe responsável pelo trabalho, ao apoio do 
Senhor Pró-Reitor de Planejamento e Desenvolvimento Institucional, Professor 
Anilton Salles Garcia, e em seguida explicou o processo de fundamentação e 
elaboração do relatório. O servidor técnico-administrativo Marcelo Roberto 
Sarcinelli, com a palavra, fez uma explanação sobre os dados que alimentaram 
o referido relatório, pondo-se à disposição da Presidência e dos senhores 
conselheiros para esclarecimentos. A servidora técnico-administrativa Crisley do 
Carmo Dalto, com a palavra, tratou da prestação de contas, explicando as 
alterações pelas quais passou esse processo. O servidor técnico-administrativo 
Fernando Coutinho Bissoli, com a palavra, como Presidente da Comissão de 
Elaboração do Relatório de Prestação de Contas, elogiou a construção do 
relatório, comentou como ele foi bem feito e agradeceu à Secretaria de Órgãos 
Colegiados Superiores – Socs pelo apoio. O Conselheiro Herbert Barbosa 
Carneiro, com a palavra, fez a leitura do seu parecer, favorável à aprovação do 
referido relatório. O Senhor Presidente, com a palavra, fez alguns comentários e 
sugestões, parabenizando toda a equipe pelo trabalho executado. Em 
discussão, em votação, o Relatório de Prestação de Contas foi aprovado por 
unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO ZERO CINCO BARRA DOIS 
MIL E VINTE. 05. PALAVRA LIVRE: O Magnífico Reitor, Professor Paulo Sérgio 
de Paula Vargas, e o Senhor Vice-Reitor, Professor Roney Pignaton da Silva, a 
convite da Presidência, apresentaram-se a fim de conhecer o resultado da 
votação do referido relatório, aprovado por unanimidade e sem ressalvas. O 
Senhor Vice-Reitor, Professor Roney Pignaton da Silva, com a palavra, 
comentou a situação atual, desde que assumiu a Reitoria. O Magnífico Reitor, 
Professor Paulo Sérgio de Paula Vargas, com a palavra, comentou a redução do 
orçamento da Universidade, a restrição da contratação de pessoal, a difícil 
situação do ensino e a luta pela retomada, ainda que remotamente. O 
Conselheiro Herbert Barbosa Carneiro, com a palavra, parabenizou o Magnífico 
Reitor e o Senhor Vice-Reitor, chamando-os de verdadeiros estadistas, sempre 
privilegiando e praticando o pleno diálogo. Sem mais a tratar, o Senhor 
Presidente, com a palavra, encerrou a sessão às 12 horas. Do que era para 
constar, eu, Raquel Paneto Dalvin, secretariando os trabalhos, lavrei a presente 
ata, que, após lida e aprovada, segue devidamente assinada por mim e pelos 
senhores conselheiros presentes.  
 

 

  


